



Naissance d'un parcours Alpha-jeunes à Vouvry

Christophe Allet présente ce nouveau parcours, mis en place à Vouvry pour un groupe de catéchumènes.

Le parcours Alpha-jeunes actuel se déroule à raison d'environ une rencontre par mois à la cure de Vouvry. Il est né d'une situation inédite : en quelques mois, huit ados du secteur se sont présentés avec une demande de baptême ou de poursuite d'un parcours des sacrements arrêté il y a quelques années ! Deux jeunes filles de Collombey ont aussi rejoint ce groupe. En complément d'un accompagnement personnel par le père Patrice Gasser, il nous semblait intéressant de proposer aussi une démarche communautaire. Ce parcours inclut un repas convivial, une vidéo sur un thème de foi adapté aux 14-20 ans et un échange très ouvert. Il correspond tout à fait à un tel cheminement.

Dès qu'une plage commune mensuelle a été trouvée (ce qui n'est pas la moindre des difficultés), cette aventure a pu commencer. Nous avons la joie d'accompagner ces jeunes en tandem avec Vanessa. Nous en sommes à la 9^e rencontre sur 12 dont 2 ou 3 se dérouleront sur une journée. Ce parcours enrichissant va se terminer dans quelques mois.

Un prochain parcours pourrait démarrer dès qu'un groupe de 4-5 jeunes motivés trouvera un moment commun pour se réunir autour du partage, de la Bible, de l'amitié, sous le regard de Dieu.

Pour en savoir plus, consulter <https://fr.alphalive.ch/>



Témoignage de Lou-Anne

Lou-Anne, 14 ans, participe aux soirées Alpha-jeunes. Son témoignage est émouvant.

J'ai fait mes parcours KT (pardon, communion et confirmation) et j'ai appris à découvrir et à connaître un peu plus Dieu. J'ai décidé de Lui parler en priant et plus je priais, plus j'avais besoin de prier, plus je me sentais connectée à Lui, plus je Le sentais proche de moi jusqu'à ce qu'il fasse partie de moi. Aujourd'hui, je ne peux plus m'endormir sans Lui parler.

Il y a plus de deux mois, j'ai dû me faire opérer et j'avais très peur devant cette grosse opération. Alors je priais Dieu pour lui dire de me protéger, de me rassurer. Quelques jours avant mon opération, je pleurais beaucoup et je

pria... et j'ai ressenti comme une chaleur qui m'a entourée... je me suis sentie rassurée, j'ai séché mes larmes. Je crois bien que Dieu est venu me dire : « Ne t'inquiète pas, je suis là avec Toi. » Je crois qu'il est avec moi tout le temps : quand je suis heureuse, quand j'ai peur, quand je suis triste. Il est là pour tout le monde, Il nous tend les bras et Il attend qu'on décide d'aller vers Lui pour qu'il puisse faire partie de notre vie tout entière.

Grâce à cette opération, j'ai découvert qu'on est tous frères et sœurs. Quand je parlais de mes peurs à certaines personnes chrétiennes, elles m'ont toutes dit : « Ne t'inquiète pas, je vais prier pour Toi. » Ça me faisait du bien d'entendre ça et je me suis dit que j'avais beaucoup de chance de faire partie de la famille des chrétiens, parce qu'on est là les uns pour les autres. C'est ça la communauté chrétienne ! Il faut diffuser l'Amour de Jésus autour de nous.